

梅雨ですね。

ここ数日は肌寒いぐらいですが、そのうち蒸し暑い日が続くようになりそうです。

この時期になると「イサキが食べたいなあ」とか「冷凍じゃない枝豆が食べたいなあ」とか考えてしまいます。関西出身の方だとハモが食べたくなったりするのでしょうか。

東京に住むようになってから、季節感といえどもっばら旬の食べ物で感じる事が多くなりましたが、雨の中で咲いているアジサイの花を見たりすると、都心であっても途端に風情を感じたりするから不思議ですね。

ここから少しかたい話を

今週、高学年は「季節と生き物」ということで、ここまで学習した植物、動物の分類に加え、生き物の四季折々の様子をおさらいしています。

咲いている花や活発に活動している動物から季節を読み取る、という技術は長文が増えている昨今の中学入試の生物において重要性が上がっています。

山や野原に行かなくとも、食卓にのぼる食材、スーパーで売っている野菜や果物、ファミリーレストランや回転ずしののぼりに使われている旬の野菜や魚など、季節と生き物の接点は意外にたくさんころがっています。



今年の6年生も「アジサイの花の色って土の酸性，アルカリ性で決まってるんだよね？」とトリビアを披露してくれたり、「春にはシイタケが…」と言うと「マツタケは？」と返してくれ、「いやそれは秋だから」などと言いつつながら知識の確認をしていました。



お母様，お父様の好きな食材，晩御飯の献立について会話をしながら食事をするなど，楽しさの中に学びがあり，学ぶことの中に楽しみを見つけられる学び上手なご家庭はすばらしいと思います。

麦ジュースとブドウジュースで乾杯しながら，なんていかがでしょうか。